

GESCHÄFTSERÖFFNUNG in Gustavsburg

Aufbruch in die unternehmerische Zukunft

Bereits im Oktober 2004 brachte „Der Wochenblick“ mit dem Artikel „Frauenpower im Hessenland“ einen kurzen Bericht über die erstmalige Teilnahme von „Existenzgründerinnen 2004“ bei der Gewerbeschau Ginsheim-Gustavsburg.

Nur drei Monate später konnte eine dieser „Existenzgründerinnen 2004“ die Geschäftseröffnung ihres Unternehmens Offistro - Ihr Büro-Service „rund ums Schreiben“ mitten in Gustavsburg, in der Darmstädter Landstraße 86 verwirklichen.

Das Service-Angebot „rund um kaufmännischen Dienstleistungen“ soll nicht nur Unternehmen und andere Selbständige der Region ansprechen, sondern auch allen Privatpersonen in und um Gustavsburg zur Verfügung stehen.

Ein Schaukasten direkt an der Straße informiert alle interessierten Bürgerinnen und Bürger über aktuelle Angebote des kleinen Unternehmens. Die genauen Öffnungszeiten (Mo.-Sa.) sind dort ebenfalls nachzulesen.

Generell ist jeder Samstag, von 10 bis 14 Uhr, ein sogenannter „OPEN DAY“, an dem man sich unverbindlich informieren kann. Selbstverständlich können einzelne Informationen zum Service-Umfang auch an allen anderen Tagen jederzeit direkt im Büro bei Frau Radhouani nachgefragt werden. Anmerkungen zur Person: Frau Radhouani, gebürtig in Mainz-Kastel, seit Mitte 2000 in Gustavsburg heimisch, ist ausgebildete Rechtsanwalts-Gehilfin und bringt für ihre Selbständigkeit drei Jahrzehnte Berufserfahrung in verschiedenen kaufmännischen Bereichen mit.

Ihr Motto „solides Handwerk zu fairen Preisen“ soll den Wunsch nach Kräften unterstützen, dass aus ersten Interessenten zukünftige Stammkunden werden.

Die Neueröffnung fand bereits am 4. Januar 2005 statt, und zwar in den Geschäftsräumen der früheren Firma „Main-Spitz-Immobilien“. Das Büro wurde anlässlich der Eröffnungsfeier durch Herrn Palm an Frau Radhouani, Inhaberin von OFFISTRO, übergeben.

Als Gäste und Gratulanten waren zur Eröffnungsfeier u.a. erschienen: Herr von Neumann, Bürgermeister unserer Gemeinde, in Begleitung von Herrn Klopp (Wirtschaftsförderung), Frau Kühner (Wirtschaftsförderung Kreis Groß-Gerau), Frau Fladung und Herr Schütz (TIGZ Gustavsburg), Frau Golubenko, stellvertretend für den Vorstand der Volksbank Mainspitze sowie Herr Palm mit Gattin.

Frau Radhouani möchte hiermit allen Gratulanten ganz herzlich Dank sagen für die Glückwünsche und die zahlreichen Geschenke (Blumen, Grünpflanzen, u.a. Präsente).